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本报讯（记者 郭建军）5 月 21 日，
市人民政府、内蒙古电力（集团）有限责
任公司、中国华能集团北方联合电力有
限责任公司、亿利资源集团有限公司四
方，在呼和浩特签署了《内蒙古达拉特经
济开发区增量配电业务改革框架协议》，
就推进内蒙古达拉特经济开发区增量配
电业务改革事项达成共识，标志着该试
点增量配电业务改革迈出实质性步伐。
副市长李文忠致辞，并与各企业负责人
签约。王兵、王平、白文科、陈愿等出席签
约仪式。

根据协议，四方将共同出资组建混
合所有制配售电公司，加快推动园区增
量配电业务改革试点。现四方已经形成
共识并明确，全力推进构建现代能源经
济体系，以效率为先在能源的开发和利
用上着力，发挥各自专业优势，进一步整
合优质资源，落实国家和自治区电力体
制改革要求，创新国有企业与社会资本
合作形式，创新企业运营模式，探索并完
善公司自身发展需要的新机制，充分实
现各股东方权益，以新体制、新机制实现
配售电业务市场化服务目标。同时积极

探索增量配电业务改革试点电价形成机
制，实现园区电力资源全链条优化配置，
提高运营服务水平，力求降低园区企业
用电成本，释放电改红利，全方位满足园
区电、汽、水、热等综合能源服务需求，促
进优质负荷落地，推动园区产业结构转

型升级，推动实体经济做实做强做优，确
保地区经济高质量、可持续发展。

李文忠指出，《内蒙古达拉特经济开
发区增量配电业务改革框架协议》的签
署，对于推动鄂尔多斯能源资源优势向
经济优势转化,更好实现绿色、低碳、高

质量发展具有重要的里程碑意义。希望
四方要严格按照协议内容，认真履约，互
通有无，尽快推动协议落地生根、开花结
果。鄂尔多斯市政府将和达拉特旗一道，
努力构建多方合作发展的新平台、新机
制，进一步深化资源利用、业务整合、全
流程服务等全方位的合作与交流，尽心
尽力为项目实施提供最优的环境和全方
位的服务、提升战略协同层次和水平，提
升创新潜力，实现战略发展中新的跨越。

旗委副书记、旗长王兵表示，下一步
将加快研究改革试点电价形成机制，最
大限度降低园区企业的用电成本，为园
区企业提供高效、安全、可靠、稳定的用
电保障，争取把达拉特经济开发区打造
成全区乃至西北地区电力成本洼地，促
进企业降本增效，推动我旗产业升级和
高质量发展。

本报讯（记者 高玲）5 月 21 日，市
政协副主席、市嘎查村“两委”换届督导
组、市脱贫攻坚督查推进组组长乔明率
队来我旗督查指导嘎查村社区“两委”
换届选举和脱贫攻坚工作。督导组一行
与我旗相关负责人进行座谈并到树林
召镇林原村进行了实地查看。

旗委副书记、政法委书记陈德华向
督导组汇报了我旗嘎查村社区“两委”

换届和脱贫攻坚工作进展情况，旗
委常委、组织部部长苏振平，人大常
委会副主任陈柏树参加座谈会。

督导组对我旗工作予以肯定，
认为我旗主要领导在两项工作中主
动承担责任，亲力亲为、全力以赴，
包联单位、驻村工作队发挥了很好
的示范作用。我旗的脱贫攻坚工作
稳步推进，总体向好；嘎查村社区

“两委”换届前期准备工作做得充分
扎实。

督导组重点对嘎查村社区“两委”
换届工作提出具体要求。要求准确把
握嘎查村社区“两委”换届的总体要
求，把坚持和加强党的领导贯穿换届
的全过程，坚持党组织核心地位不动
摇，确保换届选举工作的正确方向。

（下转二版）

本报讯 （记者 白剑萍）5 月
21 日，我旗组织召开全旗企业家
座谈会，以加强与企业家的交流
沟通，为优化营商环境收集意见
和建议，号召企业参与到脱贫攻
坚及乡村振兴战略实施当中，推
动我旗经济高质量发展。

旗委书记奇·达楞太，旗委副
书记、政法委书记陈德华，旗委常
委、组织部部长苏振平，旗委常
委、统战部部长王蛟，发改局、经
信局、环保局、国土资源局等部门
以及全旗 18 家企业负责人参加
会议。

王蛟主持会议并通报了全旗
1—4 月份经济社会发展情况。

座谈中，各大企业负责人分
别根据自身实际情况，反映了企
业运行过程、项目落地实施过程
当中所面临的困难和问题，及对
我旗优化营商环境的意见和建
议。同时，各企业负责人还分享了
企业参与“百企帮百村”，脱贫攻
坚和乡村振兴的经验，并就企业
和地方如何实现高质量发展提出
意见。

听取企业家发言后，奇·达楞
太作重要讲话。

奇·达楞太对各大企业在推
动我旗经济社会发展方面所做的
贡献表示感谢，同时对推动经济
高质量发展提出了意见。奇·达楞
太要求，政府部门要进一步优化
营商环境，推动地区经济高质量
发展。各部门要统一联动，首先解
决好当前的存量问题。同时要建
立与企业界的长效联系机制，切
实服务好企业需求，解决好企业
困难。要强化执行力度，加强对问
题整改的监督与考核，改善政务、
人文和法治环境，为创造良好的
营商环境努力。

（下转二版）
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本报讯 （记者 张芳）5 月 21
日，旗委副书记、旗长王兵调研运
煤专线环境卫生整治情况，市场监
督管理局、交通局、国土资源局等
部门负责人及相关苏木镇负责人
陪同。

王兵首先实地了解了德萨线交
通运输基本情况，并走进沿线服务
区、加油站调研。王兵指出，运煤专线
环境卫生情况不容乐观，沿线服务
区、加油站以及各修理商铺不同程度
存在物料露天堆放、场地硬化不到位
等问题，道路沿线绿化不足、基础设
施不完善，要引起高度重视，坚持“属
地管理”原则，加大整治力度，确保运
煤专线环境卫生改善。

在欣耀煤炭物流园区，王兵详细
了解园区运行情况，并认真询问园区
在环保设施方面的投入和成效。王兵
指出，企业要不断提高责任意识，严
格落实环境保护主体责任，进一步加
大环保投入，推动实现环保和经济双

重收益。
王兵指出，各部门要强化协调配

合，加大执法力度，坚决依法取缔无证
照经营行为；要进一步强化道路沿线的
环境问题排查工作，对发现的问题要制
定整改方案，明确整改措施，严格责任
落实、严格规划执行、严格依法处置，从

严从快整改，既要保证整改时间，又要
保证整改质量，建立问题整改调度台
账，推动整改工作落地见实效。要进一
步加大宣传力度，积极动员沿线农牧
民加入到环境整治工作中来，不断壮
大整治工作力量，推动整治工作深入
开展。

王兵调研运煤专线环境卫生整治情况


